



(10)

<b>8. Expérience de travail appropriée à la position décrite au 4.</b> <i>Work experience relevant to item (4) position:</i>	Date From	Date to Present
(1)		
(2)		
(3)		
(4)		
(5)		
(6)		
(7)		
(8)		

**9. Je/ I**

(Noms en majuscules/*Print Name in full*)

**Confirme par ceci que/here by confirm that:**

(a) Je n'ai pas/*I have not*

(i) Détenu un certificat ou un titre aéronautique, délivré par l'Autorité, qui ait été annulé ou dénoncé pendant les cinq dernières années pour raison criminelle, de fraude, d'acte abusif ou de déficience de ma part; ni

*Held a certificate or aviation document issued by a civil aviation authority that was revoked or terminated within the previous five years by reason of criminal, fraudulent, improper action or insanity on my part; nor*

(ii) Contribué matériellement à l'annulation ou la suspension d'un titre aéronautique délivré par l'Autorité

*contributed materially to the revocation or suspension of an aviation document issued by a civil aviation authority*

(b) Les renseignements fournis dans ce formulaire sont exacts et corrects au mieux de ma connaissance

*Information provided on this form is true and correct to the best of my knowledge.*

Signature :

Date :

**10. Uniquement Reservée à l'Autorité**  
*For Authority Official Use Only*

**10.1 Renseignements fournis**

*Pour acceptation*  
*For acceptance*

*Pour information uniquement*  
*Only for information*

**10.2 Avis après évaluation**

Favorable

Défavorable

**Nom du Chef de Projet**

**Date et signature**

Joindre les copies des certificats/preuves d'expérience à ce formulaire en appui aux renseignements fournis  
[Attach copies of certificates/proof of experience to this form in support of information supplied.](#)

Veillez adresser, dûment rempli et sous pli confidentiel à :

L'Autorité de l'Aviation Civile de la République Démocratique du Congo, en sigle « AAC/RDC » Blvd du 30 juin  
n°117, Blg SCTP (ex. ONATRA), Kinshasa-Gombe/RDC E-mail : [info@aacrdc.org](mailto:info@aacrdc.org)